



OFICIO-UNA- 188

Quito a 11 de noviembre de 2020

Señor doctor.

Jorge Yunda.

ALCALDE DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Presente.

De mis consideraciones.

Reciba un cordial y respetuoso saludo de quienes formamos parte de la Asociación de personas con discapacidad UNAMONOS. Nuestra Organización, trabaja por el respeto y la superación de las Personas con Discapacidad y la estricta aplicación de la Ley de Discapacidades en nuestro país.

La movilidad en el transporte público de las personas con discapacidad dentro del Distrito Metropolitano de Quito, desde hace algunos años atrás, se ha vuelto un verdadero viacrucis, puesto que a diario tenemos muchos problemas con los medios de transporte.

El sistema integrado Trolebus, es el medio de transporte mas apropiado para nuestra movilidad, pero como dije antes, desde hace algunos años tenemos problemas de accesibilidad, no solo al medio físico, también por problemas de discriminación y un trato no adecuado a los grupos de atención prioritaria. Sobre este tema nos hemos reunido ya, con la abogada Andrea Flores, su equipo de colaboradores y un representante de la Defensoría del Pueblo, por lo cual en conjunto estamos buscando alternativas de cambio y mejoras en este medio de transporte.

En lo relacionado con los buses urbanos, es un tema de nunca acabar, puesto que la mayoría de unidades no presta las condiciones apropiadas para personas con algún tipo de ayuda técnica, como bastones, muletas y mucho peor para personas que utilizan silla de ruedas, todo esto por la falta de acondicionamiento físico en las unidades. Esto sumado a los malos tratos que recibimos por parte de conductores y cobradores, y el hecho de que no se respeta la tarifa preferencial, hacen que se vuelva imposible poder movilizarnos en este tipo de buses.

Si hablamos de los taxis, hasta la fecha actual, no sabemos para que sirven las unidades que tienen pintados en sus puertas una silla de ruedas, al principio creíamos que era porque en estas unidades nos cobrarían una tarifa preferencial, o que tal vez, eran unidades aptas o preferenciales para nosotros, pero ni la una ni la otra, porque si estando en la calle, solicitamos este servicio ni se detienen, prefieren a otras personas, por lo tanto no entendemos para que sirven o a quien.

Señor Alcalde, en varias ocasiones hemos solicitado ser recibidos ya sea por usted, por el Dr. Santiago Guarderas o por el Lic. Guillermo Abad, con el fin de ser escuchados y proponer alternativas de cambio, pero no hemos recibido respuesta alguna.

Petición: solicitamos, de la manera mas comedida, se sirva recibirnos en su despacho, en donde expodremos y haremos propuestas sobre esta problemática, que con el tiempo se ha vuelto social.

Por su atención agradecemos de antemano no sin antes augurarle éxitos en su gestión.

Atentamente.

Willan A Diaz

Willan Antonio Diaz
Director Ejecutivo UNAMONOS

c.c Dr. Santiago Mauricio Guarderas- Vicealcalde de Quito
Lic. Guillermo Eugenio Abad- Secretario de Movilidad DMQ.
Ab. Andrea Cristina Flores- Grente Sistema Integrado Trolebus

